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An den Vorsitzenden des  

Sportausschusses 

Herrn Frank Sauerzweig 

 

Nachrichtlich Herrn Bürgermeister Rosemann 

Siegburg, 16. Mai 2023 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

wir bitten für die nächste Sitzung des Sportausschusses am 5. Juni 2023 einen 

Tagesordnungspunkt 

„Sanierung des Kleinspielfeldes Brückberg, Arndtstraße“ vorzusehen und 

dabei die Beschlussfassung zur Durchführung der Sanierung auf der Basis der 

Untersuchungsergebnisse des Gutachters Dr. Ing. Fischer CONSULT mbH aus 

dem Jahre 2020 herbeiführen zu lassen. 

Im Übrigen bitten wir auch um einen Bericht zu den gegenwärtigen 
Überlegungen der Verwaltung zur Gestaltung des Spiel- und Sportplatzes 
Brückbergs insgesamt, da ja auch und zuvörderst sportliche Anlagen (Laufbahn, 
Weitsprunganlage, Bolzplatz, Basketballspielfeld, Kletterwand) geplant sind. 
Für die Ratssitzung erwarten wir dann eine erste Gesamtpräsentation, mit der 
wir nach der Sommerpause unmittelbar in eine Bürgeranhörung gehen können. 
 

Begründung: 

Die Sanierung des Kleinspielfeldes auf dem Brückberg, Arndtstraße wurde in 

einer der letzten Sitzungen des Sportausschusses aus der Liste der 

Priorisierungen zur Sanierung aller Kleinspielfelder der Stadt herausgenommen, 

bis die Entscheidung über die Errichtung von Eisenbahnwaggons auf dem 

Sportplatz an der Aggerstraße/Arndtstraße getroffen sei. 

Da auf dem Sportplatz entsprechend dem Ratsbeschluss vom 12.12.22 keine 

Eisenbahnwaggons errichtet werden, steht der Sanierung des Kleinspielfeldes 

auf der Grundlage der gutachterlichen Feststellungen der Ingenieurgesellschaft  

 



    

                  
    
CDU-Stadtratsfraktion                                                                                  Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 

Seite 2 

 

Dr. Ing. Fischer CONSULT mbH nunmehr nichts mehr im Wege. Neben den 

aufgrund des Ratsbeschlusses vom 02.03. 2023 zu den auf dem Platz an der 

Aggerstraße insgesamt für die sportliche Betätigung vorzunehmenden 

Sanierungs- und Verbesserungsmaßnahmen hat dies ebenfalls Priorität erlangt. 

In allen bisherigen Bürgerbeteiligungsrunden auf dem Brückberg war die 

Notwendigkeit der Sanierung des Kleinspielfeldes auf jeden Fall unstreitig.  

Daher ist diese Maßnahme fester Bestandteil des Gesamtkonzeptes zur 

Verbesserung des Platzes und der Jugendarbeit auf dem Brückberg und sollte 

so schnell wie möglich in Angriff genommen werden. Eine Wiederherstellung 

noch in der Sommerzeit würde dem dort täglich sichtbaren hohen Bedarf an 

Spiel- und Bolzmöglichkeiten sehr gut Rechnung tragen.  

Für die CDU-Fraktion   Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

gez. Anna Diegeler-Mai    gez. Jan Groß 


